

Fehler im Mischwerk?

Obernkirchen. Eigentlich sollten die Mängel an der Straße Am Hünenbrink in diesen Herbstferien durch eine neue Deckschicht beseitigt werden, doch die Verwaltung hat der Verschiebung des Sanierungstermin zugestimmt – der Firma wegen, die die Deckschicht aufgetragen hat. Die Straße Am Hünenbrink war erst in diesem Jahr saniert worden, wies aber schnell Schäden auf: Löcher in der Fahrbahndecke. Erste Schäden wurden schnell beseitigt, ehe sich herausstellte, dass immer mehr Löcher auftreten. Da die Baufirma in Gewährleistung steht und keine Untersuchung durchführen ließ, hat das die Stadt im ersten Schritt getan und daraufhin die Firma aufgefordert, die bituminöse Decke in den Herbstferien auszutauschen. Da die Untersuchung auf einen Fehler, der im Mischwerk passiert sein könnte, hinweist, wird von der Gegenseite um ein Gegengutachten gebeten. Weil die Stadt mit der Baufirma sonst ohne Beanstandungen zusammenarbeitet, will man ihr die Gelegenheit geben, selbst ein Gutachten erstellen zu lassen, um die Haftungsfrage zu klären. Das wird in der nächsten Woche geschehen. Wann die Straße selbst saniert wird, steht noch nicht fest, wird aber rechtzeitig bekannt gegeben. rnk